
１　独身男女の婚活支援事業について

　　に上る自治体が、若い男女に出会いの場を提供しようと、婚活支援事業に

　　取り組んでおります。

　　　政府においても、本年度より、自治体が開催する「婚活イベント」への

　　支援を打ち出し、少子化に歯止めをかけたいとしております。

　　　本市においても、若い男女が幸せな結婚を迎えられるようにメロン・ス

　　イカフェスティバルに、「婚活イベント」を企画しては、如何なものか、

　　市長のお考えをお伺いいたします。

　　て、優先的に診察、治療を行なうことであります。

　　　体調が悪い患者さんや、車イスの患者さんには、混雑しているという理

　　由だけで、不要に待ち時間が長くなることは避けて頂き、優先順位を早め

　　にすべきと考えております。

　　　本市の診療所の受付でトリアージを行うことは、限られたスタッフで、

　　多くの患者さんに対応できる良い方策と考えておりますが、いかがなもの

　　でしょうか、お伺いいたします。

（１）　トリアージとは、看護師により、患者さんの容態から重症度を見極め２　市民診療所の受付での、トリアー

　ジ（重症度の評価）について

（１）　未婚・シングル化の急増が深刻な問題となっており、全国６００か所
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第１席 １２ 芳政会

成田　克子

（一括質問）



１　結婚支援事業について

２　人口増加策と定住促進について （１）　つがる市では毎年３００人程の人口が減少しております。将来を見据

　　えた対策を考えていくべきと思います。

　　　人口増加策と定住促進のための働きかけや、取組についてお聞かせ下さ

　　い。

質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

第２席 ４ 無所属

長谷川　榮子

（一括質問）

（１）　結婚を望んでいる若者が多くいるが、結婚できない理由として、国立

　　社会保障・人口問題研究所の調査でも、２５歳から３５歳の独身男性４６．

（２）　婚活パーティーなどの出会いを作るための事業の実施について、どの

　　ように考えるか。

（３）　つがる市の独身（２５歳から４０歳位）男性、女性の数。

　　２％、女性５１．３％と約半分が「適当な相手に巡り会わない」と答えて

　　いる。この数値についての感想や考えはどうか。



質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

１　企業誘致について

２　市民の所得向上について

第４席 １ 五和会

成田　昭司

（一問一答）

１　スポーツ振興について

（１）　つがる市は、県内１０市の中で所得が一番低いが、その対策をどのよ

　　うに考えているのか。

第３席 ２２ 無所属

松橋　勝利

（一問一答）

（１）　つがる市の人口減少の要因の一つとして、働く職場がないことが一つ

　　の原因と思うが、そこで若い人が働けるよう企業を誘致することが必要と

　　考えるので、企業誘致課を新設し専門に業務を行ってはどうか。

（２）　企業を誘致するにあたっては、旧町村の地域に生活する市民もあるこ

　　とから、旧町村一企業誘致で進めてはどうか。

（１）　総合運動公園の計画について

（１）　これまでの取組みと、今後の計画について

（２）　庁内横断的なプロジェクトチームの設置について

２　人口増加策と定住促進策について

（３）　定住対策に関する意向調査について



質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

第６席 ９

（２）　組合員数は

（３）　労働基準法第３６条に基づく「３６協定」の取り扱いは

芳政会

三上　　洋

（一問一答）

（２）　自主財源の確保

（３）　今後の重点政策

（１）　公民館基本構想作成について、今後の実施計画は。

　働条件について

１　つがる市職員労働組合の概要と労 （１）　組織形態は

２　市の現状と今後の課題について （１）　高齢化対策

第５席 ６ 五和会

木村　良博

（一問一答）

１　中央公民館について



質問 議席 会派及び氏名
（質問形式）

質　問　事　項 質　　問　　要　　旨
順位 番号

（１）　高齢化の現状と、その対策

（２）　雇用対策に、シルバー人材センターをもっと活用しては

　　どうか。

（１）　人口減少の現状、理由（原因）

（２）　市としての、今後の対策

（３）　１０年２０年後、市の人口動態の見通し

（４）　特に人口の流出を止める対策

　て

４　若い人の定住化対策について

５　次期つがる市長期総合計画につい

　　策にすべきではないか。

（１）　市営住宅の抽選枠を取れないものか。

（１）　作成作業は、いつごろから始まるのか。

２　高齢化対策について

３　少子化対策について （１）　過疎の深刻化を防ぐために、その対策は市の最大重点対

（２）　予算はどのくらいか。

第７席 ２１ 芳政会

伊藤　良二

（一括質問）

１　市の人口減少について


